

Haus der Generationen - Grundstück Parkstraße Unterhaching

Die Verwaltung möge prüfen, inwieweit ein Kauf oder die Miete des Grundstücks an der Parkstraße 9, das derzeit und maximal bis zum Jahresende von der Evangelischen Kirchengemeinde genutzt wird, möglich ist. Das Grundstück sollte unter gemeindlicher Organisation somit weiterhin sozialen Zwecken dienen, z.B. in Form eines Hauses der Generationen mit Beratung und offenen Treffs für Kinder, Jugendliche, Familien und ältere Menschen.

Begründung:

Die Räumlichkeiten in der Parkstraße liegen zentral, nahe an der Bus- und S-Bahnhaltestelle und wären daher ideal für eine weitere öffentliche Nutzung.

Gerade im Ortsteil Fasanenpark gibt es wenig Angebote für ältere Menschen, zugleich aber viele ältere BewohnerInnen. Beratung, Information und ähnliche Angebote für SeniorInnen wären dort ideal aufgehoben. Sollte die Geschäftsstelle der NBH nicht im Ortszentrum bleiben können, könnte dieser Standort ebenfalls geprüft werden, um das ehemalige Pfarrhaus am Bonhoefferhaus weiterhin als Wohnraum nutzen zu können. Familien suchen im Fasanenpark oft nach einer Nutzungsmöglichkeit von Räumen, z.B. für Kindergeburtstage.

Zugleich beschäftigen wir uns fast monatlich mit der Raumsuche und Ausweichmöglichkeiten bei Renovierungen und kurzfristigem Bedarf für die Kinderbetreuung in Unterhaching. Hier wäre Platz!

Kindergruppen der Nachbarschaftshilfe finden schon jetzt in der Parkstraße 9 statt. Es wäre zweckmäßig, dieses Angebot aufrechtzuerhalten.

Zusätzlich würde durch eine Nutzung seitens der Gemeinde vermieden, dass ein Investor langfristig private Ziele verfolgt, die nicht der Öffentlichkeit dienen.